

27 de abril de 1993

ACTA DE CONCEJO MUNICIPAL

TABLA:

- 1.- Comentario Acta Anterior.
- 2.- Correspondencia.
- 3.- Asuntos Educación.
- 4.- Varios.

La reunión comenzó a las 15:35 horas. El sr. Alcalde da a conocer un oficio referente a un proyecto de riego para Peralillo, Parronal y Eloyza. El sr. Enrique Baeza apoya este proyecto y dice que va a ser importante para Hualañe. Los concejales también están de acuerdo con esto. El sr. Alcalde informa también que vinieron funcionarios del Ministerio de Agricultura, debido a que la comuna salió favorecida para crear una microregión agrícola. Se hizo una visita al sector de Barba Rubia. Los representantes del Ministerio de Agricultura quedaron muy interesados en realizar este proyecto. El sr. Alcalde explica que él muchas veces ha planteado los problemas de la agricultura local a las autoridades y ellos se han interesado en el tema.

El sr. Enrique Baeza dice que con don Hugo Saavedra, gerente de la Corporación de Desarrollo del Maule son muy conocidos, por lo tanto esta persona podría servir de mucha ayuda a la comuna.

El sr. Alcalde plantea la posibilidad de hacer una casa piloto para vivienda social y determinar los costos reales. El sr. Carlos Ruz comenta que debería hacerse una licitación. Los demás concejales están de acuerdo en que se construya una casa.

El sr. Alcalde informa que don Boris Tapia le explicó que el conservador de bienes raíces que visitó el Concejo con anterioridad y dijo ser amigo de Jorge Ramón Cruz, no era de confianza. El sr. Carlos Ruz dice que el asunto es delicado porque algún diputado podría perjudicar a Jorge Ramón Cruz.

El sr. Gabriel Ponce dice que Félix Ramírez tiene un sitio con un valor de \$6.500.000 la hectárea. También el sr. Carlos Ruz dice que conversará con el sr. Albino quien tiene un terreno que podría utilizarse para construir viviendas.

Se presenta al Concejo el sr. Hernán Soto quien dice que algunas motobombas de las escuelas no vale la pena arreglarlas y sería conveniente comprarlas nuevas. Los concejales están de acuerdo en comprar las que ya no tienen arreglo y reparar las que puedan durar un tiempo más.

El sr. Arturo Flores explica la idea de aumentar los sueldos más bajos de paraprofesionales, administrativos y auxiliares del sector educación. Los concejales están de acuerdo en que se haga un aumento pero piden un estudio más acabado y considerar los años de servicio de las personas.

El sr. Herminio Hernández dice que hay problemas de locomoción. El sr. Arturo Flores dice que se unieron las empresas y no coinciden los horarios. El sr. Orlando Flores dice que se debe actuar con firmeza y hacer cumplir los contratos. El sr. Carlos Ruz y el sr. Herminio Hernández dicen que se deben adecuar los horarios.

El sr. Herminio Hernández consulta por la falta de paradocentes en la escuela de Hualañé, se llamará a concurso o se reubicará personal. Sobre la sala multiuso de La Huerta el sr. Alcalde informa que está adjudicado el proyecto pero no se presentó el que ganó la licitación y se adjudicó al segundo en la propuesta.

El sr. Carlos Ruz plantea la posibilidad de correr unas salas de un taller para un huerto escolar en la escuela E-759.

El sr. Orlando Flores consulta por el agua potable de Barba Rubia, el sr. Alcalde explica que ya se hizo una recepción provisoria de la obra.

El sr. Herminio Hernández consulta por la iluminación de algunos sectores, el sr. Alcalde dice que EMEL no da abastos en este momento y no hace ninguna cosa gratis por lo tanto habría que presentarles proyectos de electrificación y para ello es necesario contratar un ingeniero eléctrico, el sr. Carlos Ruz dice que estos estudios casi todos están hechos, el sr. Orlando Flores dice que es necesario contratar profesionales para que realicen los proyectos.

El sr. Enrique Baeza consulta por la posibilidad de entubar el estadio y hacer una pavimentación, el sr. Alcalde y el sr. Gabriel Ponce dicen que sale demasiado caro hacer pavimentación.

El sr. Orlando Flores comenta que se podría hacer un estudio para un proyecto de una ciclovía al puente Paula. También insiste en un proyecto para remodelar la plaza. El sr. Carlos Ruz se encargará de traer cotizaciones de árboles para plantar.

El sr. Orlando Flores solicita un decreto que prohíba la crianza de animales en el radio urbano.

El sr. Alcalde informa que el 5 de mayo se hará un operativo a nivel provincial de emergencia. También para el viernes 30 de abril está programada la entrega de subsidios habitacionales en el gimnasio.

El sr. Alcalde informa que en Sagrada Familia y Teno obtienen energía solar y resulta bastante barato (alrededor de \$300.000), la información se puede obtener a través del Director de Obras de Teno.

El sr. Orlando Flores dice que se deben hacer arreglos en la calle Lautaro.

El sr. Herminio Hernández consulta por la posibilidad de hacer una rejilla metálica en la calle en La Huerta y oficiar a vialidad para construir un letrero de zona de escuela.

El sr. Carlos Ruz manifiesta su malestar por la aparición de panfletos en su contra coincidentemente con el veto hecho al profesor Mario Fuenzalida. El sr. Orlando Flores agrega que se comentó que este profesor había sido echado lo cual no fue así.

27 de Abril de 1954

El sr. Alcalde comenta que se deben dejar los sentimentalismos a un lado y buscar el beneficio general. Agrega que ha tenido noticias que las encargadas del gimnasio no están cumpliendo su labor como es debido. El sr. Carlos Ruz dice que conviene enviarles un oficio con las observaciones del caso.

Se conviene oficiar a vialidad por problemas en el camino de La Higuera (hoyos pavimento) y el camino de Quilico.

La reunión comienza a las 15:00 hrs. El sr. Alcalde comenta que el Colegio de Profesores va a estudiar la posibilidad de instalar una casa en terrenos municipales. También se a conocer las especificaciones técnicas de las viviendas del Hogar de Cristo y de Presepe.

Con respecto a los grupos habitacionales se harán los estudios pertinentes. Sobre averiguar una calle que ellos habían solicitado, se debe conversar con el dueño del terreno privado.

El sr. Rodrigo Reyes de Sales, corredor de propiedades al momento al Obispo y al lado de la villa de los cerros, pide que la Municipalidad construya 100 viviendas en terrenos que él tiene apropiados. El sr. Alcalde se compromete a estudiar el caso y a efectuar un estudio de terreno para la construcción de esas viviendas.

Las diferentes comisiones mejor conocer la zona que tiene que tener los terrenos que se van a distribuir. El sr. Alcalde comenta que hay que hacer una lista peticiones de vivienda. El sr. Carlos Ruz pide que el estudio de la zona se ha de averiguar al momento de la construcción de esas viviendas y evitar que convierta no ha en terrenos de los cerros para en los villorios.

El sr. Alcalde dice que está aprobado el proyecto de vivienda en terrenos al para la zona de Presepe, relacionado con vivienda en Presepe, Obispo y cerros.

El departamento social mediante un oficio al sr. Alcalde para que se realice un estudio de vivienda en terrenos que se van a distribuir.

El sr. Alcalde comenta también que está aprobado el proyecto de vivienda en terrenos para Presepe.

El sr. Alcalde comenta que el alcabala está en el momento de la construcción. El sr. Orlando Flores pide que se pague el alcabala por el terreno que se va a distribuir.

El sr. Alcalde comenta que el alcabala está en el momento de la construcción. El sr. Orlando Flores pide que se pague el alcabala por el terreno que se va a distribuir.

I. MUNICIPALIDAD DE HUALA
SECRETARIA

SERGIO PACERES VASQUEZ
SECRETARIO MUNICIPAL (S)

MUNICIPALIDAD DE HUALA

* OCTAVIO FREDES SERRANO *
ALCALDE
